

# 幕別町から元気いっばい!

第118号

令和7年2月25日(火)

北海道中札内高等養護学校幕別分校 校長室より

## 3年生に感謝の気持ちを込めて

幕別分校では21日に「卒業生を送る会」を開催しました。1, 2年生手作りの送る会は、楽しいゲームで盛り上がりながら、これまでの3年生との出来事を思い出す時間でした。

3年生は、他の学年よりも人数が少ない学年ですが、気付いたらどの学年よりも頼りがいのある大きな存在になっていました。3年間の間に、たくさん経験し、悩み考えたことは、生徒を大人にするんだなー、と4人を見ていると感じます。先日、2年生の保護者が「最後の一年だという自覚が感じられなくて…」と漏らしていました。でも、1年できっと大きな変化を見せると3年生を見ていると思います。

一緒に過ごす時間は少なくなりました。最後まで楽しく過ごしたいですね(^▽^)/



手作りの催しを企画した在校生



## 完成が楽しみ! 手作りランチョンマット

幕別小学校の1年生がデザインした図柄で製作しているランチョンマット。4月に入学する幕小の新一年生に給食時間使ってもらおうと製作を続けています。もう間もなく完成しますが、デザインに協力してくれた現1年生の反応も楽しみです。自分たちの描いた絵がランチョンマットになったのを見て、喜んでくれるといいですね。



## 交通安全・命の大切さについて学びました

23日、中札内村で行われた交通安全講演会に行ってきました。2019年に池袋で起きた暴走事故でご家族を亡くされた松永拓也さんの講演会で、「被害者も加害者も生んではいけない」という松永さんのお話を聞いて、命の尊さ、交通安全におけた行動の大切さについて学びました。

時々生徒や卒業生から「運転できることがうれしくてたまらない」という話を聞きます。改めて、運転は自分の体調や天候、路面状況など様々な情報を総合的に考えて判断することが求められることを生徒たちに伝えたい、と思った講演会でした。

【公式】北海道中札内村  
@nakasatsu\_vill

【世の中から交通事故がひとつでも減るように】

2月23日、松永拓也氏をお招きして、交通安全講演会を実施しました。『交通事故が少しでも減ってほしい』と、思いが伝わる講演会でした。(総務課)

#中札内 #地域の希望の向上 #あいの会



中札内村のXより